
2 年Ｉ組の Ｋさんへの質問―高校２年の理系クラスで今頑張っていると思い

ますがなぜ英検準１級取得をめざそうとしたのですか？  

 私が英検準１級取得を目指した理由は３つあります。１つ目は、自分の英語の

能力を高めたかったからです。２つ目は英語で本を読みたいからです。日本語

に翻訳された本を読んだこともありますが、その日本語の感覚が本当に筆者

の伝えたい感覚なのかはわかりません。だから原文で読んで、自分の感覚でそ

の文章を受け取りたいです。 

３つ目は、外国で仕事や生活をしたいからです。私は世界中のいろいろなこと

を知りたいです。自分が楽しく過ごせる場所、自分の好きなものをもっともっと

見つけたいです。 

 

３年Ｂ組の Ｎさんへの質問ー１月に試験を受けたときの結果はあと一歩でし

た。なぜ再挑戦をしようと思いましたか？ 

 前回、１月に準１級を受けた時は合格できなくて当然と思っていたため、あと３

点で落ちたと聞いて、次は必ず合格しようと決心しました。自分の負けず嫌い

の性格もありましたが周囲の人の応援と、期待が大きかったと思います。 

 単語力のなさを痛感し、気の遠くなるような勉強でしたが英検の勉強で増や

した知識のおかげで、自分の英語力に少しは自信がつきました。 

 なによりも、希望の大学に近づくための大きな一歩になりました。今の自分

の結果に満足するのではなく。英語を武器に社会に貢献できる女性を目指した

いと思います。 

 

３年Ｅ組の Ｋさんへの質問―英検合格を将来どのようにいかしたいと考えて

いますか？ 

 これから先、就職の場合など英検を持っていることで、役に立つことはある

と思います。しかし、私にとって、英検準１級を持っていることは、将来、英語力が

必要となる場面での自分への自信や、さらなる英語力への活力につながると

信じています。 
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